

В магистерской диссертации рассмотрены условия преподавания элективных курсов для обучающихся среднего и старшего звена. Дополнительное образование является неотъемлемой частью для подготовки детей к сдаче государственной итоговой аттестации (ОГЭ, ЕГЭ).

В работе рассмотрены проблемы преподавания элективного курса по истории России. Разработаны методы и примеры преподавания внеурочных занятий на базе школы № 18 города Канска Красноярского края.

Рассмотрены методы привлечения общественности к реализации проведения внеурочных практических занятий, исторической реконструкции и исторического моделирования, а так же, использованы различные формы драматизации и театрализации преподавания элективного курса.

Практическая значимость представленной магистерской диссертации обусловлена необходимостью введения в учебный процесс элективных курсов, как обязательное пособие в обучении детей и подготовки их к сдаче экзаменов.

*Ключевые слова:* элективный курс, историческая реконструкция, историческое моделирование, драматизация, театрализация.

*Key words:* elective course, historical reconstruction, historical modeling, dramatization, theatricalization.

The master's thesis considers the conditions of teaching elective courses for middle and senior students. Additional education is an integral part of preparing children for the state final certification (OGE, EGE).

The work addresses the problems of teaching an elective course on the history of Russia. Methods and examples of teaching extracurricular activities on the basis of school № 18 in kansk Krasnoyarsk region have been developed.

The methods of attracting the public to the implementation of extracurricular practical classes, historical reconstruction and historical modeling are considered, as well as various forms of dramatization and theatricalization of the teaching of the elective course are used.

The practical significance of the master's thesis presented is conditioned by the need to introduce elective courses into the educational process, as a mandatory manual in teaching children and preparing them for exams.